

Nombre del alumno: Cecilia Jhaile Velázquez Vázquez

Nombre del profesor: Lubdi Isabel Ortiz Pérez

Licenciatura: Enfermería

Materia: Salud Pública

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Mapa conceptual del tema:

“bases conceptuales de enfermería comunitaria”

Bases conceptuales de enfermería comunitaria

Situación demográfica y epidemiológica

¿Qué es?

Estudiaría aquellos procesos que determinan la formación, la conservación y la desaparición de las poblaciones. Tales procesos son los de fecundidad, mortalidad y movilidad.

Tipos

Demografía estática

Dimensión

Número de personas que residen normalmente en un territorio geográficamente bien delimitado

Territorio

Lugar de residencia de las personas que puede globalizarse o desagregarse como, por ejemplo, una nación o una región

Estructura

Es la clasificación de sus habitantes según variables de persona. Según las Naciones Unidas, estas variables son: edad, sexo, estado civil, lugar de nacimiento, nacionalidad, lengua hablada, nivel de instrucción, nivel económico y fecundidad.

Demografía dinámica

Estudia las poblaciones humanas desde el punto de vista de la evolución en el transcurso del tiempo y los mecanismos. Tienen que estar diseñados de forma que no sólo se puedan establecer estadísticas descriptivas, sino que también puedan realizarse análisis demográficos cruzados. Un ejemplo son: los sueldos anuales y las edades o la distribución por sueldos, por clases sociales, en la nación y en una comunidad, por viviendas y familias, etc. Tópicos generales o variables básicas son la riqueza, el poder y la movilidad social.

Bases conceptuales de enfermería comunitaria

Formas de evaluación de la intervención

Evaluación de intervenciones de salud pública

pública es un proceso sistemático y objetivo encaminado a determinar la relevancia, efectividad e impacto de las intervenciones en salud pública, a la luz de sus objetivos, que permite:

1. Introducir cambios y correcciones durante la fase de ejecución de la intervención.
2. Determinar si la intervención ha sido efectiva y, en su caso, la eficiencia de la misma.
3. Proporcionar información para planificar futuras intervenciones

tipos de evaluación previas a la puesta en marcha de una intervención en salud pública

1. Evaluación de necesidades y estructura: Determina si una intervención es necesaria en función del problema de salud pública que queremos abordar y los recursos estables disponibles.
2. Evaluación económica: Compara diferentes intervenciones en términos de efectividad (beneficio) y coste.

Evaluación de procesos

Tiene por objeto determinar si el programa está siendo ejecutado tal cómo fue diseñado, detectar disfunciones o desviaciones respecto de la programación inicial e introducir sobre la marcha las medidas